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Transcripción de los hechos denunciados 
 
“(…) 

HECHOS: 
 

1. Es un hecho público y notorio que el C. Cruz Pérez Cuéllar, es alcalde del 
municipio de Juárez, Chihuahua, por el periodo 2021-2024. 

 
2. Es un hecho público y notorio que el día 01 de octubre de 2023 en sesión 

ordinaria del Consejo Estatal del Instituto Estatal Electoral de Chihuahua, dio 
inicio el Proceso Electoral Local 2023-2024. 

 
3. Es un hecho público y notorio que, el C. Cruz Pérez Cuéllar manifestó en 

diversos medios su deseo de reelegirse como Alcalde de Ciudad Juárez en el 
próximo proceso electoral local 2023-2024, lo anterior fue publicado en los 
siguientes medios de comunicación: 

 
a) Nota periodística publicada el 09 de septiembre de 2023, en la que el alcalde, 

Cruz Pérez Cuellar, brindó una entrevista para el Heraldo de Juárez, cuyo 
encabezado es “Estoy listo para la reelección: Cruz Pérez Cuellar”, misma 
que se transcribe a continuación: 

 

 
 
Transcripción de la nota: 
 
‘El alcalde habló desde su despacho previo a su Segundo Informe de Gobierno, 
donde calificó un año de mucho trabajo y de resultados de todos los trabajadores 
del municipio 
 
El presidente municipal de Juárez, Cruz Pérez Cuéllar, habló desde su despacho 
en exclusiva para El Heraldo de Juárez previo a su Segundo Informe de Gobierno, 
donde calificó un año de mucho trabajo y de resultados de todos los trabajadores 
del municipio, de todos los niveles del gabinete y su decisión de buscar la 
reelección para la presidencia municipal. 
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A pesar de que hemos enfrentado una cifra de homicidios que tiene que ver 
básicamente con el narcomenudeo y el tráfico de personas, el resultado más 
importante en el gobierno municipal en materia de seguridad pública, es que se 
ha logrado desarrollar la vida de los juarenses en términos normales, donde se 
han realizado eventos deportivos, culturales y artísticos, con la asistencia de miles 
de personas y el resultado ha sido de saldo blanco. 
 
Resaltó los logros en temas de seguridad, obra pública, servicios públicos como 
es el nuevo servicio de recolección de basura, el tema social y todo ese trabajo ha 
sido sin adquirir un peso de deuda, aseguró. 
 
Hemos desarrollado eventos en la ciudad como la Universiada Nacional, la Feria 
Juárez, donde circularon alrededor de 400 mil personas, el Festival del Tequila, 
los juego de los Bravos y muchos más eventos con miles de personas con saldo 
blando yeso sabemos los juarenses que vale mucho, porque hemos vivido etapas 
muy complicadas, subrayó. 
 
Reconoció que está pendiente el tema de los homicidios, ver cómo poder reducir 
la tasa de homicidios, pero lo más importante es que la gente de trabajo, que se 
esfuerza, que hace la vida normal, la puede seguir haciendo sin tener la amenaza 
de la inseguridad. 
 
El alcalde resaltó el nuevo servicio de limpia, que sin duda será muy exitoso, ya 
que pasaron de una empresa que le daba servicio a toda la ciudad, a tres 
empresas en cuatro zonas; de una empresa que tenía 67 funcionando, a por lo 
menos 120 unidades. 
 
También mencionó el trabajo que realizan en alumbrado público, mejora de 
parques públicos, el vivero de El Chamizal. 
 
En cuanto a obras públicas, es importante destacar la rehabilitación de más de un 
millón de metros cuadrados rehabilitados en la ciudad, 155 calles intervenidas, 
unas pavimentadas con concreto hidráulico y otras recarpeteadas.  
 
Una de las obras emblemáticas es el puente Carlos Villarreal, de 80 años de 
antigüedad, en condiciones deplorables y representaba un riesgo. 
 
En cuanto a las finanzas públicas del municipio, el alcalde destacó la importancia 
de que todo este trabajo ha sido sin adquirir ningún peso de deuda. 
 
Por ejemplo, en el Plan de Movilidad Urbana, han pagado 2 mil 400 millones de 
pesos en intereses en los últimos 10 años. 
 
Esto significa que pudimos haber arreglado el puente Carlos Villarreal por lo 
menos 20 veces con lo que hemos pagado de intereses': enfatizó. 
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Aseguró que han cuidado de no incrementar de manera irresponsable el gasto 
corriente, además han tenido alrededor de 600 millones de pesos más en ingresos 
de participaciones federales y 600 millones de pesos más en ingresos propios, 
comparando el 2022, respecto al 2021 y en 2023 van en la misma tendencia. 
 
Al no incrementar el gasto corriente, se ha aprovechado para equipar la ciudad 
con gasto en inversión; por ejemplo, han comprado canastillas de alumbrado 
público, rentado unidades de auxilio vial, patrullas compradas, entre otras 
inversiones. 
 
Cuando nosotros llegamos, el 30% del presupuesto se usaba en inversión y el 
70% en gasto corriente, hoy hemos logrado con una buena administración que el 
40% del dinero se use en inversión y el 60% en gasto corriente: puntualizó. 
 
El alcalde Pérez Cuéllar comentó que el principal reto de esta administración es 
la amenaza siempre de inseguridad, cuando se han dado situaciones complicadas 
como la de ´jueves negro', es como una amenaza latente que siempre debemos 
estar atentos. 
 
Otro pendiente es el rezago que es abrumador que, a pesar de que la gente está 
contenta por los logros realizados en esta administración, aún quedan pendientes 
por hacer y mucha de la gente está siendo paciente porque está viendo trabajo. 
 
Indicó que no bajarán el ritmo de trabajo porque es un privilegio y una oportunidad 
que había buscado. 
 
Asimismo, precisó que es muy importante consolidar la obra del Parque Suroriente 
y la construcción del estadio 8 de Diciembre, que será igual al del estadio 20 de 
Noviembre y un paso a desnivel en el Libramiento Independencia y Talamás, esta 
sería quizás, unas de las obras más grandes de la administración. 
 
‘Sí, sin duda, yo estoy muy contento del privilegio de ser presidente municipal de 
Juárez, la verdad para mí, es quizá el más alto honor que he tenido en mi vida 
profesional, porque mi vida personal es ser papá. Siento que la gente está 
satisfecha y al final de cuentas, lo he dicho, yo quiero ser la corcholata de los 
juarenses si las juarenses y los juarenses determinan otra cosa, pues bueno, a 
otra cosa mariposa, pero si los juarenses quieren que yo siga aquí, yo encantado 
de la vida’, puntualizó. 
 
Muchas gracias a El Heraldo por la cobertura constante de nuestras actividades. 
Agradecemos que siempre estén pendientes y publiquen lo que estamos 
haciendo, no sólo del alcalde, sino de todo el gobierno. Estamos a su disposición 
y seguiremos trabajando juntos. Gracias por su amabilidad. Buenas tardes. 
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El líder de la comuna juarense agradeció a El Heraldo de Juárez por la cobertura 
constante de las actividades del Gobierno Municipal publicando de lo que han 
estado haciendo, no sólo del alcalde, sino de todo el gobierno". 
 
La nota antes referida se encuentra publicada en el siguiente enlace de internet 
cuyo contenido se solicita se certifique: 
 
https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/estoy-listo-para-la-reeleccion-
cruz-perez-cuellar-10668191.html 
 

b) Nota periodística de fecha 17 de septiembre de 2023, publicada por el portal 
de noticias en internet denominado "Iaopcion.com.mx", cuyo encabezado es 
"Buscará Cruz Pérez Cuéllar la reelección”. 

 

 
 
Transcripción de la nota: 
 
Ciudad Juárez.- El mayor compromiso de cara al último año de Gobierno de la 
administración municipal 2021-2024 es trabajar para tener una mejor ciudad, dijo 
el Presidente Municipal, Cruz Pérez Cuéllar en entrevista con medios donde 
señaló que buscará la reelección. 
 
Al concluir el Segundo Informe de Gobierno, dijo que al evento acudieron 
representantes de todas las fracciones partidistas y eso solo demuestra que se 
debe trabajar y hacer las cosas mejor. 
 
Comentó que en los próximos días visitará el Congreso de la Unión, además de 
visitar el Congreso del Estado y seguir gestionando recursos. 
 
Dijo que es importante tomar en cuenta que anteriormente la Gobernadora María 
Eugenia Campos Galván convocó a los alcaldes donde les dio a conocer que para 
el 2024 podrían haber proyectos en conjunto y se tomará la palabra para el 
beneficio de los juarenses. 
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Después de dar el mensaje al pueblo de Juárez en el marco de su Segundo 
Informe de Gobierno, dijo "vamos a honrar nuestro compromiso de trabajar sin 
descanso". 
 
Durante el último año de Gobierno dijo que es necesario revisar lo que se ha 
hecho, lo que está bien así debe seguir y buscar los puntos que se deben 
fortalecer. 
 
Comentó que por el momento no tiene contemplado hacer cambios en su 
gabinete, sin embargo, se deben hacer los análisis correspondientes y si es 
necesario, se harán, pero hasta ahora no hay nada previsto. 
 
El alcalde fue cuestionado por los medios de comunicación sobre la posibilidad de 
una reelección, ante lo cual dijo que la buscará. 
 
Sin embargo, lo más importante en este momento "es no descuidar el trabajo por 
una aspiración personal". 
 
La nota antes referida se encuentra publicada en el siguiente enlace de internet 
cuyo contenido se solicita se certifique: 
 
https://laopcion.com.mx/juarez/buscara-cruz-perez-cuellar-la-reeleccion-
20230917-440241.html 
 

c) Nota periodística de fecha 17 de septiembre de 2023, publicada por el portal 
de noticias en internet denominado "tiempo.com.mx", cuyo encabezado es 
"Buscará Cruz reelección por Juárez en el 2024": 

 

 
 
Transcripción de la nota: 
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Cruz Pérez Cuéllar dio a conocer al finalizar su Segundo informe de Gobierno que 
buscaría la reelección como alcalde de Ciudad Juárez en 2024. 
 
Pérez Cuéllar declaró que sí tiene intenciones de reelegirse como edil de la ciudad 
en las votaciones del año entrante. 
 
Pese a ello, Cruz señaló que por este momento "es no descuidar el trabajo por 
una aspiración personal". 
 
Por otra parte, el alcalde indicó que no tiene contemplado hacer cambios en su 
gabinete, sin embargo, se deben hacer los análisis correspondientes y si es 
necesario, lo harán. 
 
Cabe destacar que Cruz presentó este día su Segundo informe de Gobierno, el 
cual fue frente a miles de asistentes, así como figuras importantes como la titular 
del Bienestar Ariadna Montiel, entre otros como diputados federales, alcaldes de 
otros municipios, y demás funcionarios. 
 
La nota antes referida se encuentra publicada en el siguiente enlace de internet 
cuyo contenido se solicita se certifique: 
 
https://tiempo.com.mx/noticia/buscara_cruz_perez_cuellar_reeleccion_ciudad_ju
arez_2024/ 
 

d) Nota periodística de fecha 18 de septiembre de 2023, publicada por el portal 
de noticias en internet denominado "elheraldodejuarez.com.mx", cuyo 
encabezado es "Habrá que concluir proyectos pendientes: Alcalde tras 
Informe de Gobierno" 

 

 
 
Transcripción de la nota: 
 
Cruz Pérez Cuéllar indicó que su deseo es buscar la reelección, pero esperará los 
tiempos legales, por lo pronto y lo más importante es no descuidar el trabajo 
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Luego de dar el mensaje a la ciudadanía por motivo de su Segundo Informe de 
Gobierno, el presidente municipal, Cruz Pérez Cuéllar indicó que, en su último año 
de la actual administración habrán de concluir los proyectos pendientes como el 
Parque suroriente, el distribuir vial del Libramiento Independencia y Talamás 
Camandari, el Estadio 8 de Diciembre, terminar los detal/es del puente Carlos 
Villarreal, entre otros proyectos. 
 
Además, manifestó su deseo de buscar la reelección, pero esperará los tiempos 
legales, por lo pronto y lo más importante es no descuidar el trabajo, ya que no 
por una aspiración legítima y personal, debe descuidar el trabajo. 
 
"Cuesta trabajo el arranque siempre, creo que nosotros ya logramos conocer y 
entender la administración, entonces son dos cosas fundamentalmente, que siga 
todo funcionando bien como creemos que está funcionando hasta ahora, 
obviamente revisar si hay algo qué corregir y concluir los proyectos que 
pendientes': subrayó. 
 
Reiteró el llamado para que todos los niveles de gobierno nos pongamos a 
trabajar, independientemente de los colores o aspiraciones que tengan. 
 
El alcalde señaló que es muy válido tener su color, pero que el trabajo se realice 
y la presencia a su informe por parte de representantes del Gobierno del Estado, 
el poder legislativo, el poder judicial del Estado y la presencia del Gobierno 
Federal, da una buena muestra a los juarenses y llaman a seguir trabajando. 
 
Externó que seguirá gestionando recursos a los gobierno estatal y federal, "uno 
de los planes que tengo en estos próximos meses es visitar el Congreso de la 
Unión, visitar el Congreso del Estado y seguir gestionando recursos", mencionó. 
 
El presidente municipal presentó la noche del domingo se Segundo Informe de 
Gobierno en la Plaza de la Mexicanidad ante más de 15 mil personas, donde 
además asistieron representantes de los tres niveles de gobierno. 
 
"Hace dos años hice un compromiso con ustedes, ustedes en las urnas también 
hicieron un compromiso con este proyecto depositando algo muy valioso, su 
confianza, ese compromiso ha logrado romper la barrera más difícil, al pasar del 
concepto a la realidad, del dicho al hecho, del discurso al trabajo” resaltó. 
 
La nota antes referida se encuentra publicada en el siguiente enlace de internet 
cuyo contenido se solicita se certifique: 
 
https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/habra-que-concluir-
proyectos-pendientes-alcalde-tras-informe-de-gobierno-10709916.html 
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e) Nota periodística de fecha 18 de septiembre de 2023, publicada por el portal 
de noticias en internet denominado "netnoticias.mx", cuyo encabezado es 
"Reitera Alcalde que buscará la reelección”. 

 

 
 
Transcripción de la nota: 
 
Ciudad Juárez.- "Sí la voy a buscar sin duda". fue la declaración del presidente 
municipal de Juárez en respuesta al cuestionamiento de si buscará reelegirse 
durante las elecciones del 2024. 
 
Con el placer de haber tenido una buena convocatoria en su informe de gobierno, 
el presidente Cruz Pérez Cuéllar declaró de nueva cuenta que sí hay intención de 
su parte por buscar mantenerse en el despacho presidencial por los próximos tres 
años. 
 
"Sí la voy a buscar sin duda, pero voy a esperar a los tiempos legales': dijo el 
mandatario, quien aseguró que de momento su esfuerzo se encuentra en el 
trabajo que le resta en su administración. 
 
Destaco por ejemplo obras que se realizaran en el suroriente de la ciudad como 
el Parque Urbano, distribuidor de la Talamás Camandari, así como el Estadio 8 de 
diciembre. 
 
"No descuidemos el trabajo por una aspiración muy legitima personal que no voy 
a negar': concluyó  
 
La nota antes referida se encuentra publicada en el siguiente enlace de internet 
cuyo contenido se solicita se certifique: 
 
https://netnoticias.mx/juarez/reitera-alcalde-que-buscara-la-reeleccion/ 
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4. Es un hecho que desde el mes de noviembre de dos mil veintitrés a la fecha, se 

ha colocado propaganda electoral en distintos puntos en Ciudad Juárez 
consistente en pintas en bardas, donde aparece el nombre del C. Cruz Pérez 
Cuellar, acompañado del hashtag “#Que siga", la cual hace alusión a las 
aspiraciones públicas que ha realizado el denunciado de reelegirse como Alcalde 
de Ciudad Juárez, cuyas circunstancias de tiempo, lugar y modo se describen a 
continuación: 

 
TIEMPO: Visibles desde el mes de noviembre de 2023 a la fecha. 
  
LUGAR: Distintos puntos en Ciudad Juárez como se precisa en cada caso. 
 
MODO: Propaganda electoral consistente en pintas en bardas con un fondo color 
blanco, acompañado del hashtag "Que siga CRUZ", en una combinación de 
colores negro, verde y guinda, misma se repite en todas las ubicaciones que en 
seguida se cita: 
 
a) 

 
 
Ubicada en Av. Waterfill 218, Río Bravo, 32557 Juárez, Chih.  
Liga Electrónica: https://www.google.com/maps?q=31.66830825805664,-
106.3477783203125&z=176hl=es 
 
(…) 
 
b) 
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Ubicada en Del Real 8807, Del Real, 32660 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: https://www.google.com/maps?q=31.670570373535156,-
106.42516326904297&z=17&hl=es 
 
(…) 
 
c) 

 
 
Ubicada en C. Desierto de México 1302, 32575 Juárez, Chih.  
Liga Electrónica:  
https://www.google.com/maps/place/31%C2%B035’56.3%22N+106%C2%B021’
14.4%22W/@31.5989647,-
106.3565635,17z/data=!3m1!4b1!4m4!3m3!8m2!3d31.5989647!4d-
106.3539886?hl=es&entry=ttuu 
 
(…) 
 
d) 

 
 
Ubicada en C. Custodio de la Republica, Cerrada del Parque, 32575 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica:  
https://www.google.com/maps/place/31%C2%B035’57.0%22N+106%C2%B021’
15.0%22W/@31.5991573,-
106.3567467,17z/data=!3m1!4b1!4m4!3m3!8m2!3d31.5991573!4d-
106.3541718?hl=es&entry=ttu 
 



UNIDAD TÉCNICA DE FISCALIZACIÓN 
 

Expediente INE/Q-COF-UTF/115/2023/CHIH 
 

ANEXO UNICO 

 Página 11 de 16 
 

(…) 
 
e) 

 
 
Ubicada en Av. Santiago Troncoso, Cerrada del Parque, 32575 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica:  
https://www.google.com/maps/place/31%C2%B036’16.4%22N+106%C2%B021’
07.1%22W/@31.6045513,-
106.3545418,17z/data=!4m4!3m3!8m2!3d31.6045513!4d-
106.3519669?hl=es&entry=ttu 
 
(…) 
 
f) 

 
 
Ubicada en Calle Dunas de Sonora Nte, Cerrada del Parque, 32575 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: https://www.google.com/maps?q=31.604408264160156,-
106.35163879394531&z=17&hl=es 
 
(…) 
 
g) 
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Ubicada en Casa de Janos y Pinos Altos, Toribio Ortega, 32675 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica:  
https://www.google.com.mx/maps/place/Casa+de+Janis+%26+Pinos+Altos,+Tori
bio+Ortega,+32675+Ju%C3%A1rez,+Chih.@31.6463105,-
106.4624089,17z/data=!4m6!3m5!1s0x86e75e19a26a9b9b:0x298154032c3da6a
6!8m2!3d31.6463105!4d-106.459834!16s%2Fg%2F11hb7dw9ll?entry=ttu 
 
(…) 
 
h) 

 
 
Ubicada en Calle pinos y Casa de Janos, Toribio Ortega, 32675 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com.mx/maps/place/Abarrotes+Herrera/@31.652346,-
106.473651,17z/data=!4m6!3m5!1s0x86e75e3be3f75137:0xa5a2afeb8c1fbadc!8
m2!3d31.652346!4d-106.4710761!16s%2Fg%2F11c5n1jqj2?entry=ttu 
 
(…) 
 
i) 
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Ubicada en Prof. Rigoberto Quiroz Gamón, Panamericano Jardín, 32695 Juárez, 
Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com/maps/place/31%C2%B037’27.1%22N+106%C2%B026’
40.5%22W/@31.6242008,-
106.4471626,17z/data=!4m4!3m3!8m2!3d31.6242008!4d-
106.4445877?hl=es&entry=ttu 
 
(…) 
 
j) 

 
 
Ubicada en Nuevo Hipódromo, Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com/maps/place/31%C2%B038’27.6%22N+106%C2%B026’
52.6%22W/@31.6410103,-
106.4505043,17z/data=!3m1!4b1!4m4!3m3!8m2!3d31.6410103!4d-
106.4479294?hl=es&entry=ttu 
 
(…) 
 
k) 
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Ubicada en Calle Barranco azul y el potrero, Toribio Ortega, 32675 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com.mx/maps/place/El+Potrero+%26+Calle+Barranco+Azul,
+Toribio+Ortega,+32675+Ju%C3%A1rez,+Chih./@31.6480214,-
106.4669793,17z/data=!4m6!3m5!1s0x86e75e22ab445913:0x288dfb939865772
0!8m2!3d31.6480214!4d-106.4644044!16s%2Fg%2F11f3h264cy?hl=entry=ttu 
 
(…) 
 
l) 

 
 
Ubicada en Calle el norteño y Barranco azul, Toribio Ortega, 32675 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com.mx/maps/place/El+Norte+%C3+B1o+26%+Calle+Barran
co+Azul,+Toribio+Ortega,+32675+Ju%C3%A1rez,+Chih./@31.6485929,-
106.4680336,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0x86e75e3d487bbd8d:0x71f68a99
085541be!8m2!3d31.6485884!4d-
106.4654587!16s%2Fg%2F11gdr918nf?hl=entry=ttu 
 
(….) 
 
m) 
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Ubicada en Calle Barranco azul y picacho, Toribio Ortega, 32675 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com.mx/maps/place/Picacho+26%+Calle+Barranco+Azul,+32
675+Chih./@31.6501839,-
106.4712872,17z/data=!3m1!4b1!4m6!3m5!1s0x86e75e3c8aa7146f:0x6aa7c9aa
7d6084b7!8m2!3d31.6501794!4d-
106.4687123!16s%2Fg%2F11f3g9h368?hl=entry=ttu 
 
(…) 
 
n) 

 
 
Ubicada en Torres de S. Lorenzo Sur, Las Torres, 32583 Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com/maps/place/31%C2%B039’19.8%22N+106%C2%B023’
15.2%22W/@31.6555034,-
106.3889908,17z/data=!3m1!4b1!4m4!3m3!8m2!3d31.655501!4d-
106.387632?hl=es&entry=ttu 
 
(…) 
 
ñ) 
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Ubicada en Blvd. Manuel Gómez Morín, Juárez, Chih. 
Liga Electrónica: 
https://www.google.com/maps/place/31%C2%B041’46.7%22N+106%C2%B023’
23.8%22W/@31.6961928,-
106.389236,17z/data=!4m4!3m3!8m2!3d31.696292!4d-106.389931?entry=ttu 
 
(…) 
 
5. El 16 Y 17 de noviembre de 2023, el Instituto Nacional Electoral, a través de 

sus Juntas Distritales en Ciudad Juárez, realizaron un monitoreo de bardas, 
espectaculares y/o cualquier otra propaganda electoral localizable por las calles 
y avenidas principales de dicho municipio, mismos que tomaron evidencia 
fotográfica de todos los hallazgos encontrados y levantaron el acta 
correspondiente, de toda la propaganda antes descrita, es decir, el  Instituto 
Nacional Electoral dio  constancia de la existencia de lo antes descrito para 
efectos de fiscalización, tal y como se hace constar en las actas que obran en 
poder de esta Unidad Técnica de Fiscalización. 

 
6. Que a la fecha de la presentación de la presente queja el denunciado no ha 

promovido ante las autoridades electorales algún escrito de deslinde con los 
elementos de eficacia, idoneidad, juridicidad, oportunidad y razonabilidad, 
respecto de la propaganda aquí denunciada, a pesar de que la misma se 
encuentra visible en diversos puntos de Ciudad Juárez desde hace 
aproximadamente un mes. 

 
7. De los hechos descritos, se advierte la existencia de propaganda político-

electoral con repercusión al proceso electoral local 2023-2024 en Chihuahua, 
misma que se le atribuye al Morena y al C. Cruz Pérez Cuellar, la cual a la fecha 
no ha sido reportada antes la Unidad Técnica de Fiscalización. De conformidad 
con estas circunstancias de tiempo, lugar y modo, se solicita se comisione a 
personal de este H. Instituto para que a la brevedad se apersonen en la ubicación 
indicada a certificar las características de las bardas denunciadas, en cuanto a 
su ubicación, medidas y contenido. 

(…)” 


